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Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores 
A análise ponderada de qualquer problema sectorial exige que se disponha da 
informação adequada sobre as questões relacionadas com esse problema. 
Uma questão actual relativa ao sector das pescas prende-se com o excesso de oferta 
de pequenos pelágicos na ilha de São Miguel, situação essa que tem motivado a 
destruição de quantidades apreciáveis de chicharro grado e a perda do valor do que 
vai à primeira venda na Lota. 
Para se poder compreender todas as causas do excesso de capturas é necessário 
dispor de todos os dados. 
Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis requeiro ao Governo 
Regional, com a maior urgência, as seguintes informações: 
1º - Que artes estão autorizadas para a captura de pequenos pelágicos? 
2º - Quantas licenças de “redes de argolas” foram concedidas? A partir de que 

data? Com que fundamento? 
 
Assembleia Legislativa Regional dos Açores, 18 de Julho de 2003 
 

O Presidente do Grupo Parlamentar do PCP 

 
(José Decq Mota) 
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